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① 特別
とくべつ

児童
じ ど う

扶養
ふ よ う

手当
て あ て

 

申
もう

しこむことが できる人
ひと

： 

精神
せいしん

または からだに 中度
ちゅうど

＜少
すこ

し重
おも

い＞より 重
おも

い障
しょう

がいがあり、毎日
まいにち

の 生活
せいかつ

で いつも 

介護
か い ご

が ひつような 19歳
さい

までの 子
こ

どもを 育
そだ

てている人
ひと

 

② 障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

手当
て あ て

 

申
もう

しこむことが できる人
ひと

： 

精神
せいしん

または からだに 重
おも

い（重度
じゅうど

）の 障
しょう

がいがあり、毎日
まいにち

の 生活
せいかつ

で いつも 介護
か い ご

が ひ

つような 自宅
じ た く

＜自分
じ ぶ ん

の家
いえ

＞にいる 19歳
さい

までの人
ひと

 

③ 特別
とくべつ

障害者
しょうがいしゃ

手当
て あ て

 

申
もう

しこむことが できる人
ひと

： 

精神
せいしん

または からだに とても重
おも

い（ 著
いちじる

しい重度
じゅうど

）の 障
しょう

がいがあり、毎日
まいにち

の 生活
せいかつ

で いつ

も とくべつな 介護
か い ご

が ひつような 自宅
じ た く

＜自分
じ ぶ ん

の家
いえ

＞にいる 20歳
さい

より上
うえ

の人
ひと

 

 

         ①②③の手当
て あ て

は 収 入
しゅうにゅう

などが 決
き

められた金額
きんがく

より 多
おお

い人
ひと

は 申
もう

しこむことができません。

くわしいことは あなたが 住
す

んでいる区
く

の 区
く

役所
やくしょ

福祉課
ふ く し か

に 聞
き

いてください。 

 

         ①②③の 手当
て あ て

を 今
いま

もらっている人
ひと

は 「所得
しょとく

状 況 届
じょうきょうとどけ

」を あなたが 住
す

んでいる区
く

の 区
く

役所
やくしょ

福祉課
ふ く し か

に 出
だ

してください。 

 

問
と

いあわせ：区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2588 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4946 

東区
ひがしく

 082-568-7734 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0608 

南区
みなみく

 082-250-4132 安芸区
あ き く

 082-821-2816 

西区
に し く

 082-294-6346 佐伯区
さ え き く

 082-943-9769 
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「特別
とくべつ

児童
じ ど う

扶養
ふ よ う

手当
て あ て

」「障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

手当
て あ て

」「特別
とくべつ

障害者
しょうがいしゃ

手当
て あ て

」の 申請
しんせい

をしてください 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 8月
がつ

15日号
にちごう

（P6） 


